



Clara Milo

Réalisatrice

BIOGRAPHIE

Née à Québec d'une famille bohème, la réalisatrice Clara Milo a été exposée dès un très jeune âge à la littérature et l'art, ce qui l'a vite amené à vouloir pousser les remparts de l'esthétisme narratif. Que ce soit sur papier ou derrière la lentille, Milo est sans cesse en quête de création d'univers surréels, afin de pouvoir jeter un œil alternatif sur le monde qui l'entoure.

En avril 2022, elle remporte le Prix Coup-de-cœur de Denis Villeneuve avec son court-métrage ASKA au gala Prends ça Court, un prestige qui s'ajoute à son grand succès en festivals. Présentement en développement de son premier long-métrage SOLASTALGIE, Milo cherche à populariser le genre de fiction environnementale, qui vise à personnifier la puissance de la Nature.
